

## Ambientalistas exigen respuestas urgentes a las autoridades competentes



La semana pasada, antes del sábado, un grupo de sanrafaelinos que recorrían la zona del embalse El Tigre notaron la presencia de cientos de truchas sin vida en el lago y también aguas abajo en el río Diamante. Al no conocer la razón de este inusual hecho, se comunicaron con personas idóneas en el cuidado del medio ambiente, entre ellas el ambientalista Héctor Correa Gabbi, quien explicó su preocupación a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

“Es llamativo y por eso lo subimos a las redes, que a 48 horas de lo sucedido no había salido ningún funcionario a informar ni a pedir explicaciones de quiénes podrían ser los responsables. Creemos que es un tema muy serio, ya que el río Diamante provee el agua que beben todos los distritos. Por ello, queremos saber en qué condiciones está el agua de El Tigre y río abajo, eso es lo que esperamos saber”, solicitó a las autoridades gubernamentales encargadas del control de agua.

Añadió que “necesitamos saber las causas y, si hay responsables, asegurarnos de que esto no volverá a ocurrir. Queremos firmas de profesionales que den su opinión certera en los informes y el o los estudios que la respaldan. No sabemos qué tienen esos peces para que hayan muerto y decir que la culpa es de la empresa encargada de la presa o de quien sea es hablar sin certezas. Por eso le pedimos al Departamento General de Irrigación (DGI) y a la Secretaría de Ambiente de la Provincia, responsables de investigar, que si se afectó a un pez en su hábitat y este murió, es porque las condiciones del agua no eran las mejores, lo que da para preguntarnos en qué condiciones está el agua que estamos consumiendo”, dijo.

Sobre este punto, el ambientalista reiteró que la preocupación de los vecinos surge a

partir de que el agua que se consume en el departamento de San Rafael es la que proviene, justamente, del río Diamante. El reclamo también se relaciona al interrogante que plantearon algunos activistas, vecinos y medios que difundieron la noticia de que esta situación podría tener que ver con aguas filtradas de la mina de uranio Sierra Pintada, por el arroyo El Tigre, que aún posee una pileta con líquidos contaminantes.

Para concluir, Correa Gabbi sostuvo que “estos estudios requieren urgencia y queremos ver resultados que no se vinculen a informes políticos, sino que requerimos respuestas con informes científicos. Además, tanto en Mendoza como en San Rafael contamos con profesionales idóneos para realizar los estudios, que requieren urgencia. Nosotros decidimos subir estos videos a las redes ya que creemos que no hacían falta pedidos formales a las autoridades, sobre todo por la celeridad del asunto. De este modo se llegó a los medios y a las autoridades, y por eso exigimos que intervengan con responsabilidad y la urgencia que merece la ocasión”.

Vos FM 94.5 · Ambientalistas exigen respuestas urgentes a las autoridades competentes